
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 475/2022

Requer informações acerca 
da Lei Ordinária nº 4278 de 
2021, a qual versa: Autoriza 
o Poder Executivo a contratar 
operação de crédito com a 
Caixa Econômica Federal, e 
dá outras providências.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO foi aprovado por esta Casa de 
Leis o Projeto de Lei nº 265 de 2021, o qual deu origem a Lei 
Ordinária nº 4278 de 2021, a qual versa: Autoriza o Poder 
Executivo a contratar operação de crédito com a Caixa 
Econômica Federal, e dá outras providências;

CONSIDERANDO que com a referida Lei, fica o 
Poder Executivo autorizado a contratar operação de crédito 
junto à Caixa Econômica Federal, até o valor de R$ 
15.000.000,00 (quinze milhões de reais), no âmbito da linha de 
financiamento FINISA – Financiamento à Infraestrutura e ao 
Saneamento, destinado ao apoio financeiro de Despesa de 
Capital, nos termos da Resolução CMN nº 4.589, de 29 de 
junho de 2017 e suas alterações posteriores, ou outra que 
venha se substituí-la, observada a legislação vigente, em 
especial as disposições da Lei Complementar n° 101, de 04 de 
maior de 2000;

CONSIDERANDO que na exposição de motivos, 
os valores serão destinados principalmente à execução de 
obras de recapeamento asfáltico, mobilidade urbana, obras de 
drenagem, aquisição de máquinas e equipamentos para o 
município, dentre outros;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, 
da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:
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1º) Qual foi o valor total financiado junto à Caixa 
Econômica Federal, através da Lei Ordinária 4278 de 2021? 
Este valor já está nos Cofres Municipais?

2º) No que trata-se de obras de recapeamento, do 
valor total financiado, quanto foi ou será destinado a este 
serviço e quais vias públicas serão contempladas através do 
disposto na Lei Ordinária 4278 de 2021? 

3º) No que trata-se de mobilidade urbana, do 
valor total financiado, quanto foi ou será destinado a este 
serviço e quais serão as melhorias realizadas nesse campo, 
bem como a localização das obras contempladas através do 
disposto na Lei Ordinária 4278 de 2021? 

4º) No que trata-se de obras de drenagem, do 
valor total financiado, quanto foi ou será destinado a este 
serviço e qual a localização das obras que serão contempladas 
através do disposto na Lei Ordinária 4278 de 2021? 

5º) No que trata-se de aquisição e máquinas e 
equipamentos, do valor total financiado, quanto foi ou será 
destinado a estes objetos e quais serão os tipos e quantidades 
adquiridos, conforme disposto na Lei Ordinária 4278 de 2021?

6º) Há uma data final estabelecida para o uso 
total dos valores deste financiamento? Qual é a data?

7º) Caso a Prefeitura não tenha ainda recebido os 
valores deste financiamento, informar as razões que levam a 
este empecilho, bem como a previsão do dinheiro ser 
depositado no Erário Municipal;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de junho de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
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